

## LEÇON XV

DE QUELQUES DEVOIRS POLITIQUES DU CITOYEN  
CATHOLIQUE

1o *L'Eglise ne regarde-t-elle pas comme un devoir pour ses enfants d'aimer et de servir leur patrie ?*

Oui, l'Eglise regarde comme un devoir pour ses enfants d'aimer et de servir leur patrie. Loin d'étouffer dans les cœurs le sentiment naturel qui pousse les hommes à aimer leur pays, l'Eglise le fortifie par ses enseignements et le sanctifie en le mettant au rang des obligations que la piété impose aux chrétiens.

2o *Comment le citoyen catholique doit-il s'efforcer de manifester son amour pour son pays ?*

Le citoyen catholique doit s'efforcer de manifester son amour pour son pays, en témoignant une respectueuse obéissance à l'égard des dépositaires de l'autorité, en se montrant soumis aux lois, exact à payer les impôts, empressé à défendre sa patrie si elle est attaquée, etc.